



Nachfolgend findet ihr einen kleinen Bericht unserer Herbstwanderung vom 13. Oktober



Wie alle Jahre wieder organisierte Fritz Lerch mit seiner Frau eine einfache aber gemütliche Wanderung. Nachdem sich 17 Teilnehmer im Bahnhof Bern eingefunden hatten, reiste die Gruppe nach Thörishaus Dorf.

Hier startete die Wanderung der Sense entlang über schöne Wege und ohne Steigungen und Gefälle Richtung Neuenegg. Die Natur hinterliess uns neben dem abwärtsrauschenden Fluss, den bereits in Herbstfarben leuchtenden Wald und zwei «verliebten» Pfauen (siehe Bild) grossartige Eindrücke.

Nach $1\frac{1}{2}$ h erreichten wir das Restaurant Sternen in Neuenegg, wo wir ein feines Mittagessen serviert bekamen. Die gute Stimmung bei Kaffee und für einige noch einem Dessert, verpassten wir fast das Weiterwandern bis Laupen. Schlussendlich erreichten wir nochmals nach $1\frac{1}{2}$ h zügigem Marschieren das Städtchen Laupen mit dem imposanten Schloss.

Auf dem neu erstellten Bahnhof, welche einige von uns bisher nicht kannten, bestiegen wir um 16.10 Uhr den Zug zur Rückfahrt nach Bern via Flamatt.

Vergesst den Chlouser vom Do, 01. Dezember im Rest. Bahnhof, Brügg nicht. Alle sind mit ihren Partnerinnen*Partnern eingeladen.









